

Skifahren in der Silvretta Arena Ischgl/Samnaun

Die Silvretta Arena Ischgl/Samnaun zählt zu den bekanntesten und vielseitigsten Skigebieten der Alpen. Mit einer eindrucksvollen Vielfalt an Pisten, modernen Liftanlagen und speziellen Attraktionen wie dem Snowpark und den Schmugglerrunden bietet das Gebiet für Skifahrer und Snowboarder ein unvergleichliches Erlebnis. Die Besonderheit der Arena ist die grenzübergreifende Verbindung von Ischgl in Österreich und Samnaun in der Schweiz.

Vielfältige Pisten für jedes Niveau

Die Silvretta Arena erstreckt sich über 239 Pistenkilometer und bietet 46 hochmoderne Liftanlagen, die Skifahrer bequem zu den Abfahrten bringen. Durch die Höhenlage zwischen 1.377 und 2.872 Metern ist Schneesicherheit während der gesamten Wintersaison garantiert, die von Ende November bis Anfang Mai dauert. Dabei profitieren Skifahrer nicht nur von idealen Bedingungen, sondern auch von einem weitläufigen, gut strukturierten und bestens ausgeschilderten Netz an Pisten. Die Pisten sind in unterschiedliche Schwierigkeitsgrade unterteilt: Anfänger finden 47 km blaue Pisten mit sanften Abfahrten, während Fortgeschrittene und Profis auf 140 km roten und 47 km schwarzen Pisten, wie der legendären „Eleven“ – einer elf Kilometer langen Abfahrt bis ins Tal – gefordert werden. Genuss-Skifahrer kommen auf ihre Kosten, indem sie gemütlich die breiten Carvingstrecken hinabgleiten, und Profis finden auf Rennpisten, Buckelpisten und steilen Abfahrten mit 70% Gefälle neue Herausforderungen. [Zum interaktiven Pistenplan](#)

Die Schmugglerrunde: Skifahren mit Geschichte

Ein besonderes Highlight der Silvretta Arena ist die Schmugglerrunde, eine speziell markierte Skiroute, die an die historische Schmuggeltradition zwischen Österreich und der Schweiz erinnert. Früher schmuggelten Einheimische Waren wie Kaffee, Zucker und Tabak über die Grenze von Samnaun nach Ischgl – heute können Skifahrer diese spannende Geschichte auf drei verschiedenen Routen nacherleben. Die Schmugglerrunde bietet nicht nur kulturellen Mehrwert, sondern auch sportliche Abwechslung. Auf der "Gold"-Runde, der anspruchsvollsten Route, legen Skifahrer 35,7 Kilometer und 6.463 Höhenmeter zurück. Die "Silber"- und "Bronze"-Runden sind etwas kürzer und weniger herausfordernd, bieten aber ebenfalls ein abwechslungsreiches Skierlebnis. Mit dem Ischgl App können Skifahrer sich während der Fahrt informieren, tracken und an einem Gewinnspiel teilnehmen.

Snowpark und Freeride Area

Der Snowpark Ischgl gilt als einer der besten Freestyle-Parks der Alpen und bietet eine Vielzahl an unterschiedlichen Obstacles, darunter Kicker, Rails und Boxes. Aufgeteilt in mehrere Lines, können

Anfänger im Beginner-Bereich erste Tricks üben, während Fortgeschrittene und Profis auf der Pro-Line ihre Fähigkeiten perfektionieren.

Abseits der präparierten Pisten finden sich zahlreiche Tiefschneegebiete und anspruchsvolle Variantenabfahrten, die mit unberührten Hängen und natürlicher Herausforderung locken. Beliebte Gebiete sind rund um die Val Gronda Bahn und Richtung Heidelberger Hütte im Fimbatal. Ischgl legt dabei großen Wert auf die Sicherheit der Skifahrer. Vor Ort stehen Infopoints zur Verfügung, an denen aktuelle Informationen zur Lawinenlage, Wetterdaten und Sicherheitshinweise abrufbar sind.

Betriebszeiten, Preise und Service

Die Silvretta Arena öffnet ihre Tore bereits Ende November und ermöglicht bis Anfang Mai ein ausgedehntes Wintersporterlebnis. Die modern ausgestatteten Liftanlagen und Pisten sind täglich in Betrieb, und die Betreiber sorgen stets dafür, dass alle Pisten in bestem Zustand sind. Für Skifahrer bietet Ischgl eine breite Palette an Tickets mit speziellen Ermäßigungen in der Zwischensaison sowie für Kinder und Senioren. [Mehr zu Tickets und Preisen](#)

In der Arena finden Wintersportler zudem zahlreiche Annehmlichkeiten, darunter Skidepots, Ski-Verleihstationen, Skischulen und ein umfangreiches Gastronomieangebot. Von Berghütten bis hin zu Restaurants mit internationaler Küche – für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Das wöchentliche Nachtrodeln sorgt für rasante Abfahrten auf einer drei Kilometer langen, beleuchteten Rodelbahn.

Winterevents im Skigebiet

Ischgl bietet im Winter eine Reihe internationaler Top Events, die den Skiurlaub unvergesslich machen. Der Saisonstart erfolgt jährlich mit dem starbesetzten Top of the Mountain Opening Konzert. Beim Schneeskulpturen-Wettbewerb „Formen in Weiß“ im Jänner erschaffen internationale Künstler beeindruckende Kunstwerke aus Schnee. Im April lockt die Eventserie Spring Blanc, bei der das Frühlingskifahren mit drei Top of the Mountain Konzerten auf der Ischgl Stage mitten im Skigebiet und kulinarischen Highlights zelebriert wird.

Weitere Informationen unter [Skigebiet Silvretta Arena in Ischgl, Tirol | Ischgl](#).

4698 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl